

VILLE ANNEE
1802



1er AOUT
No. 8

REVUE DU TIERS-ORDRE

ET DE LA

TERRE-SAINTE

S. FRANÇOIS D'ASSISE.

XX

SES FRÈRES SORTENT POUR LA PREMIÈRE FOIS

“Après avoir ainsi parlé, le saint bénit ses frères qui s'en allèrent, observant ses recommandations avec dévotion. Rencontraient-ils quelque église ou croix, ils s'inclinaient en signe de respect et disaient dévotement : “ Nous vous adorons, ô Christ, et nous vous bénissons à cause de toutes les églises qui sont dans l'univers entier, parce que vous avez racheté le monde par votre Croix.” (1) Car ils croyaient trouver toujours la place de Dieu, quelque part qu'ils rencontrassent une croix ou une église.

“ Et quiconque les voyait, était saisi d'admiration ; car

(1) Encore maintenant, suivant la recommandation de notre Père, dans son testament, nous avons l'habitude de saluer les Croix ou N.-S. dans les églises, en récitant cette formule, un peu modifiée. La voici telle qu'elle se trouve dans le testament de S. François : “ Nous vous adorons, Très-Saint Seigneur Jésus-Christ, ici et dans toutes les églises qui sont dans le monde entier et nous vous bénissons parce que vous avez racheté le monde par votre sainte Croix.” - Nous recommandons cette formule d'adoration à tous les enfants et serviteurs de S. François, dont l'esprit catholique se manifeste dans ces paroles. S. François, en effet, ne se contente pas d'adorer N. S. en un seul endroit de la terre, mais dans le monde entier.